
 

Papa Francesco: La siccità è un problema grave

  

Città del Vaticano. 
La siccità è un problema grave. Deve farci rifletteresulla tutela del Creato, che non è una moda, è responsabilità di ciascuno dinoi. Il futuro della terra è nelle nostre mani.

Papa Francesco dalla pagina social.
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